



Da'Vine Joy Randolph: Prestasi Besar, Perhatian Besar, Ketegangan Besar

Description

Da'Vine Joy Randolph sangat diperhatikan pada musim penghargaan: Dianggap sebagai favorit untuk kategori aktris pendukung Oscar, ia sudah memenangkan Golden Globe, Critics Choice Award dan trofi prestisius dari New York Film Critics Circle dan Los Angeles Film Critics Association. Di tengah semua prestasi tersebut, Randolph mengakui bahwa, "Ini sangat membingungkan, sejujurnya". Kampanye Oscar selama berbulan-bulan bisa lebih melelahkan dari yang orang-orang sadari, serta menuntut tingkat kewaspadaan dan adrenalin yang tinggi.

Peran di Film "The Holdovers"

Film tersebut disutradarai oleh Alexander Payne, "The Holdovers" menghadirkan Randolph sebagai Mary, seorang manajer kafetaria di sekolah berasrama yang membentuk hubungan dengan guru bermasalah dan murid yang sedang bermasalah. Mereka semua memiliki luka pribadi masing-masing, tetapi luka Mary mungkin yang paling sulit disembuhkan: dia sedang berduka atas kematian anaknya yang tewas saat bertugas di Perang Vietnam. Randolph mengatakan, "Saya pikir ini mungkin momen paling terbuka atau rentan yang pernah saya tunjukkan pada siapa pun, dan itu akan terus terkenang."

Oscar Nominasi

Randolph mengaku membutuhkan waktu untuk menerima nominasi Oscar-nya. Ia juga menekankan bahwa kesuksesan seperti ini akan menuntutnya untuk bekerja dengan tingkat keterampilan dan keunggulan yang tinggi.

Hambatan dan Hasil Positif Musim Penghargaan

Hampir sudah dua tahun sejak syuting "The Holdovers" dimulai, bagaimana perjalanan yang panjang untuk sebuah film yang sebenarnya kecil? Randolph sudah melihat film ini dan merasa sangat tidak nyaman. Ia memiliki pemikiran bahwa film ini bernuansa jujur dan itu yang memikat penonton.

Membuat Adegan Menjadi Nyata

Di salah satu adegan film, karakter Randolph memiliki kejatuhan emosional saat membuka kotak pakaian bayi anaknya. Ia ingin menunjukkan semua tahap kesedihan, karena menurutnya, kesedihan tidak selalu terjadi dalam urutan tertentu.

Perubahan dalam karier

Melalui kesuksesan yang sedang ia rasakan saat ini, Randolph mengungkapkan bahwa dia tidak hanya bekerja demi uang, itu haruslah memiliki makna. Dengan ini, ia merencanakan untuk memakai platform yang dimilikinya untuk menemukan cara untuk menunjukkan dirinya.

Dampak dari Visibilitas Baru

Di sisi lain, dengan meningkatnya visibilitasnya, Randolph merasa sangat bersyukur dan siap untuk menunjukkan diri. Ia sudah merencanakan acara televisi yang telah menemukan showrunner, dan merasa bersiap untuk menunjukkan lebih banyak lagi dari dirinya.

Ringkasan

Da'Vine Joy Randolph, bintang film "The Holdovers", telah beruntung di musim penghargaan: Dikatakan sebagai favorit untuk memenangkan Oscar sebagai aktris pendukung, dia sudah meraih Golden Globe, Critics Choice Award, dan trofi prestisius dari New York Film Critics Circle dan Los Angeles Film Critics Association. Namun, apakah musim penghargaannya mudah dilalui? Bagaimana perjalanan karirnya sejak berperan penting di "Dolemite Is His Name"? Yuk, bagikan pendapatmu tentang pengalaman Da'Vine Joy Randolph!

Berapa jumlah penghargaan yang sudah diraih oleh Da'Vine Joy Randolph? Apa perasaanmu terhadap perjalanan karirnya? Apakah kamu merasa musim penghargaan mudah dilalui? Bagikan pendapatmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)